
COMUNE DI PALERMO
AREADELLAPARTECITAZIONEEDECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITA
II" CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N" 209 del 02lIIl20I7

I Seduta: ordinaria I Seduta: pubblica di prosecuzione

oggetto: Approvazione verbale seduta del26 ottobre 2017.

L,anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno DUE del mese NOVEMBRE, alle ore 09,50 ad rnrzio

lavori si è riunito in palermo nella sede della II circoscrizione, il consiglio Circoscrizionale, giusto

awiso con prot. n. 16g3478 del 27ll0l2017,per la tratfazione degli argomenti di cui all'ordine

del giorno.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del consiglio, la Sig. ra carmela varvarà'

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,30 risultano presenti i seguenti

Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

T CONSIGLIERJ PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRBSENTI ASSENTI

Cardella Francesco A Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Piazzese GiusepPe P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 08 02



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto 1'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del26lI0l20I7;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che traffasi è meritevole di approv azione;

Convotazione resa e verificata per alzala di mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori, Viscuso,

Tusa e Scarlata, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 08

Assenti no 02 (Il Presidente Greco ed il Consigliere Cardella)

Voti favorevoli no 08

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

I1 verbale del26ll0l2017, approvatoall'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Leffoo Approvato e Sottoscritto

Il Segretario Il Presidente

(Carmelq Yarvarà), 
C Veut"^q

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliber azioneè stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

a tutto il decimo giorno successivo.

P.O.

L'Esperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)
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CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliber azione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successlvo.

Palermo
Il Segretario Comunale

:::::::::::::::::::::::: ::::::::::::::::::::::::::::::::::
DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITAO

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all,Albo pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 delRegolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto'

Palermo
P.O.

L'EsPerto Contabile

@.ssa Giovanna Lotà)

(Salygrpfe Sa



VERBALE DEL 26 OTTOBRE 2017 .1 
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,. . ,,jlL'anno 2817 
' 
il giorno 26 del mese di Ottobre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n ìi 5í if 

u .i,.,,::,-+,'i*,.,,,..;
Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione a nonna di Regolamento, del Presidente Greco.pro1.-._-k- 'r:'i 

-:iì'\'l'1379773 del28/89/2017 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G. . -1' --

Presiede la seduta il Presidente Greco. AIle ore 10,05 dispone l'appello e risultano presenti i seguenti

consiglieri: Guaresi, Marchese, Piazz.ese, Savoca" Scarlata, Serio, Tusa e Viscuso. Risulta assente il

consigliere Cardella.

Verificata la validità del quorum strutturale, la seduta viene dichiarata aperta.

Subito dopo, il Presidente Greco deve abbandonare l'Aula per motivi istituzionali.

E' assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà.

Redigono il verbale il Coll. Amm.vo Si.ra A. Maria Ventimiglia e I'Ist. Amm.vo Davide Martinez.

I consiglieri Piazzese e Tusa chiedono I'inversione dell'O.d.G. e il Vice Presidente Savoca, il quale sostituisce

il Presidente Greco, propone come scrutatori i consiglieri Guaresi, Marchese e Scarlata. 11 Consiglio

approva all' unanimità.

Il Presidente Savoca passa così alla leffura del verbale del 20. I 0.20 17 . Lo stesso viene votato favorevolmente.

alle ore 10,09, all'unanimità. Risultano assenti il Presidente Greco e il consigliere Cardella.

Si passa alterzo punto dell'O.d.G, atti ispettivi.

Il consigliere Piazzese chiede il prelievo della mozione prot. n. 949276 del 11.08.2017, avente per oggetto:

"Progetto sperimentale di raccolta differenziata porta a porta", a firma dello stesso consigliere.

II consigliere Piazzese dà letfura della mozione.

Interviene il consigliere Guaresi e chiede perché nell'oggetto della mozione

quando già in alcune zone il servizio è attivo.

Anche il consigliere Scarlata ricorda che in effetti tale servizio è operativo e

awenuta proprio in Consiglio con i vertici della R.A.P., si apprendeva che

guida in tal senso.

si usa il termine "sperimentale"

flcorda che nell'ultlma flunrone

il sindaco ha già dettato le linee

Il consigliere Tusa interviene precisando che la mozione del collega Piazzese la ritiene anacronistica in quanto

il programma della raccolta differenziata è già avviata. Lo stesso consigliere, però, afferma che la mozione

può anche conkibuire ad ulteriore impulso a concretizzare al meglio il servizio.

Il consigliere Marchese trova lodevole quanto descritto nella mozion€ ma allo stesso tempo suggerisce di poter

cambiare il richiamo descritto'nell'oggetto. Poi, il consigliere Marchese fa sapere di aver seguito attentamente

un documentario mandato in onda su un canale televisivo che illustrava l'utilita della differenziata facendo

emergere che anche i costi hanno un ritorno positivo per le casse delle Arnministrazioni.

Interviene il Presidente Savoca precisando che l'oggetto della mozione non è ernendabile.



Alle ore 10,17 entra il consigliere Cardella.

Anche il consigliere Serio, ritenendo utile e ormai indispensabile la raccolta della differenziata, chiede se

l'Azienda R.A.P. è pronta ad assolvere tale servizio.

Interviene il Presidente Savoca e ricorda che durante la riunione in Consiglio, presenti la dott.ssa Calì e il

dottor Acquaviva, in rappresentanza della R.A.P., questi avevano minuziosamente discusso del servizio

raccolta differenziata precisando che la comunità europ€a ha stabilito nella misura del 40Yo il parametro

idoneo che consente di rientrare in maniera regolare al raggiungimento dell'obiettivo. Lo stesso Presidente fa

notare che in merito a queste direttive Palermo si trova in difficolta anche perché si è registrato un parametro

del 13Yo con l'aggravante che la raccolta della differenziata è conferita su due comuni che sono Carini e

Marsala.

Interviene il consigliere Piazzese e fa notare che, pur essendo in atto il servizio di raccolta differenziata in

varie parti della città, nel territorio della Seconda Circoscrizione si registra la rnancanza di tale servizio e

ricorda che proprio nella zona di via Galletti, cosi come lamentato precedentemente dal collega Guaresi, gli

abitanti dei paesi limitrofi gethno i propri rifiuti, senza che I'Azienda R.A.P. predisponga un adeguato servizio

della raccolta differenziata da mettere subito in atto.

Il Consigliere Guaresi precisa che la raccolta sperimentale, così come descritta nella mozione, dovrebbe

invece essere di carattere definitiva.

Il consigliere Scarlata tutto sommato si trova d'accordo nell'utilizzare il termine "sperimentale" anche perché

questa definizione si potrebbe dar vita ad un "progetto pìlota" che riguarda piccole porzioni di territorio,

ricordando che la zona già menzionata dai colleghi Guaresi e Piazzese, proprio quella di via Galletti al confine

con Villabate e Ciaculli al confine con il paese di Belmont. M"rrugno, potrebbero essere aree sottoposte

proprio alla raccolta della differenziata.

Interviene il Presidente Savoca suggerisce di invitare la partecipata "Ambiente Palermo" e il Conai per

appurare come intendono agire sul territorio della Seconda Circoscrizione e magari individuare, qualora ci

fossero le giuste condizioni, priorità da destinare nel vasto territorio.

Il consigliere Piazzese replica al Presidente Savoca che le mozioni con riferimento ad altri interventi da

svolgere, come la potatura degli alberi, rifacimento o installazione della segnaletica stradale e altro, chiede

che venga usato lo stesso criterio, solo così il consigliere Piazzese non avrebbe modo di impedire o complicare

le relative discussioni e successive votazioni.

Il consigliere Scarlata interviene per chiedere di emendare la mozione. Subito dopo I'emendamento viene

redatto con il seguente testor "Si chiede I'avvio in maniera sperimentale in porzioni del territorio della

II^ Circoscrizione dove vi sono maggiori criticità dovute ai comuni confinanti che attuano la raccolta



'7-e 6
differenziata, ma i loro cittadini scaricano nelle postazioni r.s.u. del territorio della Seconda

Circoscrizione". L'emendamento è firmato dai consiglieri Scarlata, Cardella, Serio e Viscuso.

Il Presidente Savoca pone in votazione l'emendamento con il seguente esito: 3 voti contrari (Gúaresi,

Marchese e Savoca); 2 voti astenuti (Piazzese e Tusa); 4 voti favorevoli (Cardella, Scarlata, Serio e Viscuso).

L'emendamento così votato ha registrato esito negativo alle ore 11,00.

Successivamente il Presidente Savoca pone in votazione la mozione, non emendata, con il seguente esito: 4

voti favorevoli (Guaresi,Piazzese, Serio e Viscuso); 4 voti astenuti (Cardella, Savoca, Scarlata e Tusa); I voto

contrario (Marchese). Con tale esito la mozione viene respinta alle ore 11112.

Il consigliere Piazzese interviene per esprimere il proprio rammarico che la mozione non ha avuto esito

positivo e, con verve polemica, sottolinea che oggi in Consiglio è emersa una scollatura politica fra i
consiglieri che, purtroppo, afferma 1o stesso consigliere, probabilmente renderà più difficile ['utile rapporto

di sinergia fra i consiglieri.

Alle ore 11,13 escono i consiglieri Marchese e Serio.

Il Presidente Savoca chiede una sospensione di cinque minuti, alle ore 11115.

Alle ore 11,45 il Presidente Greco dispone l'appello e, constatando I'assenza di tutti i consiglieri, rinvia i

lavori per domani in seduta di prosecuzione.
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Il Segretarro
l' Esp. Am m. uortg.î?Carmela Varvarà
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